



III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"
17, 18 y 19 de noviembre de 2022

Dr. Joaquín Morís Fernández

Doctor en Psicología por la Universidad de Málaga y premio extraordinario de doctorado, con una trayectoria que incluye el puesto de Investigador Juan de la Cierva en la Universidad de Barcelona y estancias de investigación en la Universidad de Barcelona, University of Vermont y University College of London. Actualmente Profesor Titular de Universidad en la Universidad de Granada. Codirector de tres tesis doctorales, participación continuada en proyectos de investigación desde 2006. Con treinta y tres artículos publicados en revistas como Journal of Neuroscience, Journal of Experimental Psychology: General, Neuroimage, Cortex, Journal of Experimental Psychology: Learning, Memory and Cognition, Neuropsychologia o Psychophysiology entre otras. Por uno de ellos, Morís et al. (2014) recibimos el premio de la Sociedad Española de Psicología Experimental al mejor artículo de psicología experimental en 2014. Las líneas de investigación desarrolladas se han centrado en los procesos de aprendizaje, memoria y atención en aprendizaje asociativo y comprensión del lenguaje.